

DON JUAN J. DURÁN LORIGA

Triste privilegio de los que velan, este de recibir antes que nadie las noticias tristes.

Esta madrugada llega a nosotros la dolorosa e inesperada nueva de la muerte del querido amigo cuyo nombre encabeza estas líneas, D. Juan Jacobo Durán Loriga.

De noble abolengo y caballerosa vida, amable, servicial, finísimo, D. Juan Jacobo gozaba en este pueblo de intensas y generales simpatías.

Dos generaciones de jóvenes gallegos pasaron por su Academia Militar, donde recibieron enseñanzas preparatorias para el ingreso en el oficialato, de los doctos labios del Sr. Durán Loriga.

Era éste uno de los primeros matemáticos de España y sus escritos, esparcidos por las revistas científicas, nacionales y extranjeras, fueron objeto de elogios de los sabios.

Joven aún, comandante de Artillería, pidió el retiro para dedicarse enteramente a su devoción: la educación de aptitudes para la carrera de las Armas, aunque de cuando en veces, nos sorprendiera gratamente con una conferencia de fondo científico y presentada en atractiva forma o un trabajo periodístico de índole histórico.

¡Pérdida grande de la de este hombre para La Coruña y para Galicia! Descanse en paz.

En el sentimiento que embarga a la distinguida familia, tomamos la sincera parte que nos inspira el profundo afecto que teníamos hacia el dignísimo profesor y respetado amigo.